

# La Provence

## Le festival Boogie-Woogie Nights a remporté un franc succès



Près d'un millier de personnes s'est retrouvé sur le port pour entendre les sons évoquant le "New Orleans."

/PHOTOS J.-L.C.

La cinquième édition du festival de Boogie Woogie a remporté un franc succès lors de deux soirées-concerts sur l'esplanade du port, place Jean Jaurès. Lors de ces deux soirées pas moins d'un millier de personnes y ont pris part. Des artistes de très haut niveau, reconnus nationalement et internationalement (et d'origines diverses : Français, Hollandais, Autrichiens et Américains: Richard Richie Loidl, Jean-Pierre Bertrand (organisateur de festivals jazz et boogie-woogie à Paris, Bonn...), Martin Schmitt et Clemens Vogler se sont produits avec leurs camarades musiciens dans la station balnéaire.

Dans une ambiance mêlant le New Orleans, les racines du jazz, swing et blues, les années 30, des styles très traditionnels ont été joués devant le public, sous le charme. Ces derniers ont passé deux excellentes soirées éner-

gisantes, communicatives et des plus entraînantes. Les artistes qui ont le rythme dans la peau, ont présenté le boogie-woogie avec humour et dès le premier morceau les spectateurs étaient

conquis, ils applaudissaient au rythme des musiques et de la superbe prestation des musiciens survoltés, plusieurs dansant même devant la scène avec un plaisir communicatif.



Le groupe mêlait des musiciens de multiples nationalités dans un même amour du boogie-woogie.

Boogie-Woogie Nights

Lundi 23 juillet 2018

Article sur La Provence

Festival / Musique



24 Juillet

2018

# La Provence

**ÉLECTION DE MISS PROVENCE CE SOIR À CARRY-LE-ROUET**

## L'une de ces seize jeunes filles représentera la Provence au concours Miss France



Les candidates ont passé la journée d'hier à répéter, notamment au théâtre de verdure de Carry-le-Rouet, lieu de la cérémonie. /PHOTO DOMINIQUE MARCOT

Elles redoutent toutes le même moment. "Le discours." Quelques phrases prononcées au micro devant une foule attentive, pour lesquelles chacune se prépare en fonction de ses talents oratoires. Toutes ont en mémoire quelques-unes de ces courtes prises de parole, qui un soir de décembre à la télévision, ont fait pencher un scrutin du bon ou du mauvais côté.

Ce sera l'un des moments de vérité pour seize jeunes filles sélectionnées lors de concours organisés dans les Bouches-du-Rhône, les Alpes-de-Haute-Provence et le Vaucluse, par le comité Miss Provence. L'enjeu est d'importance, puisque la lauréate représentera la région lors du concours miss France, en décembre prochain à Lille, dans une région qui compte déjà trois lauréates: Maëva Coucke, reine de beauté 2018, Camille Cerf et Iris Mittenaere.

Et pour ces candidates qui ont passé la journée d'hier à répéter, au centre Vacanciel puis au théâtre de verdure de Carry-le-Rouet, lieu de la cérémonie,

le rêve est à portée de main. C'est d'ailleurs ce mot qu'elles utilisent pour évoquer "Miss France", ce concours qui est l'objet de leurs désirs. "Je regarde l'émission depuis que je suis toute petite", commente Émilie Foellner-Reis, Miramas-séenne sélectionnée lors d'un concours à Rognac. Les quinze autres candidates, dont Julie Gros, miss Istres 2017, ou des lauréates de soirées organisées à Gordes (Vaucluse) ou Peyrolles (Pays d'Aix), aussi, Sylvie Hoareau, Martégale sélectionnée à Istres, enchérit: "Miss France, c'est une passion. J'ai commencé à 17 ans et demi à participer à des sélections, et j'ai enfin la chance d'accéder à Miss Pro-

vence aujourd'hui." Elle se verrait bien prendre une trajectoire similaire à celle de la Martégale Julia Courrès, Miss Provence puis troisième dauphine de Miss France il y a trois ans. "Autant qu'on est passé par le même lycée..." Kléofina Pnishi, Miss Provence 2017, remettra son titre en jeu.

Du rêve à la réalité, il y a encore quelques pas chorégraphiés à franchir. Des pas de quatre chorégraphies qu'elles ont commencé à répéter hier matin dans une salle avec vue sur mer à Carry. "Elles apprennent vite", commentait un membre du comité Miss Provence. Pas étonnant puisque la grande majorité d'entre elles a déjà partici-

pé à ce type de soirées. "Seize candidates, c'est ce que nous avons toujours pour Miss Provence, poursuit-elle. Miss France, c'est un concours qui a gardé intacte sa part de magie auprès des jeunes filles. Être sélectionnée pour participer à la soirée finale, à laquelle accède ce soir la lauréate, c'est déjà une belle récompense, avec à la clé un voyage dans un petit paradis pour les prises de vues professionnelles." Ce soir, c'est en présence de Miss France 2018 et de ses quatre dauphines que les seize Provençales défilent. Elles seront aussi attentives à la présence de l'animateur Jean-Pierre Foucault, qui viendra en voisin et président du jury, qui départagera les huit candidates choisies par le public. Même s'il n'en dit jamais rien en direct, peut-être aura-t-il un jour le plaisir de "couronner" une Miss originaire de son propre village... Au vu du charme des seize prétendantes, l'espoir est permis.

Éric GOBERT

### LES SEIZE CANDIDATES

Noémie Besson (sélectionnée à Rognac), Sandy Casula (Gordes), Cylla Diab (Châteauneuf-les-Martigues), Emeline Foellner-Reis (Rognac), Gabrielle Ghio (Saint-Cannat), Wynona Gueraini (Rognac), Julie Gros (Istres), Sylvie Hoareau (Istres), Estelle Lemaire (Sisteron), Prisca Le-normand (Peyrolles), Lou Limondi (Gordes), Océane Martinez (Peyrolles), Gorilla Mauro (Oraison), Elea Pommier (Toulon), Aurélie Pons (Gordes), Léa Valette (Peyrolles).

Élection de Miss Provence, ce soir à 21 heures à Carry-Complet.

Miss Provence

Jeudi 26 juillet 2018

Article sur La Provence

Concours

26 Juillet  
2018

# La Provence

## La caravane d'Hugues en met plein la vue



Hugues, en compagnie de la jeune Manon, qui réside à Miramas et vit son tout premier Tour. /PHOTO B.G.

Hugues Monjo, 38 ans, habite Carry-Le-Rouet. Il est l'un des animateurs phare de la caravane publicitaire de la marque Krys pour le Tour de France. À la fois animateur micro et un "event entertainer". "On est comme des rock stars!", lance avec enthousiasme le créateur de la "patate power attitude". Un homme qui se donne à cœur dans son rôle d'animateur: "Je fais 30 minutes de show non-stop, pour donner la pêche à tout le monde!" Son numéro se résume en une chorégraphie fougueuse, chaque matin, pour tous les caravaniers.

"Là, nous en sommes à la dix-septième étape, on est parti le 7 juillet de Noirmoutier-en-l'Île en Vendée", ajoute Hugues. Quand on l'interroge sur l'émotion que lui procure cet événement sportif à résonance internationale, l'animateur répond sans hésitation: "C'est sensationnel! Une expérience humaine hallucinante!". La journée débute, pour lui, à 10 h et se termine à 22 h 30, "après un petit resto."

Huit années consécutives de Tour de France pour le Sudiste! "Quand on le fait une fois, on devient accro, puis après c'est fini, on s'en sort plus", assure avec humour cet intermittent du spectacle, depuis ses 18 ans. Cette année Hugues Monjo possède sur son char de nouveaux décors. "On a une grande photo de l'arc de Triomphe et une paire de lunettes énorme!" Pour trouver Hugues il faudra alors avoir l'œil, car ce ne sont pas moins 600 personnes qui se déplacent dans 160 véhicules.

"Aujourd'hui (mardi, Ndlr) c'est la 17<sup>e</sup> étape, à Saint-Lary-Soulan. On vit, dans ce parcours, des joies, des galères mais toujours, tous ensemble. C'est le principal, on est jamais seul", analyse Hugues. Pour participer à une de ses chorégraphies, rendez-vous un matin sur le départ de l'une des étapes du Tour, histoire de tester ce moment promis comme: "fun, convivial et boostant" avant que la caravane passe... Vers sa prochaine étape...

Franck DELABOT

Caravane d'Hugues Monjo

Jeudi 26 juillet 2018

Article sur La Provence

Tour de France



26 Juillet

2018



Carry-le Rouet accueille demain soir la tant attendue élection de Miss Provence 2018 dans un théâtre de verdure qui affiche déjà complet depuis plus d'un mois (800 places). Ce matin les 16 candidates étaient en répétition, nous les avons rencontré.

On résume souvent les miss à leur indéniable beauté, mais elles sont bien plus que ça, évidemment. L'élection de demain dévoilera aux spectateurs 16 femmes, armées certes des robes et des maillots de bain d'usage, mais surtout de leur propre personnalité. Les rêves de princesses et de contes de fées sont loin, elles parlent "d'opportunité", "d'aventure", "d'expérience"... Elles ne se crêpent pas non plus le chignon en permanence, toutes se connaissent déjà grâce aux réseaux sociaux, se respectent, et prennent plaisir à passer du temps ensemble. Quant au cliché sur les bébés phoques de la banquise qu'il faut absolument sauver, elles en sourient avec intelligence. Chacune d'entre elle a une cause à défendre et affrontera demain les regards du jury comme des 800 personnes attendues pour les convaincre de son importance. Difficile de trouver de meilleures ambassadrices...

**En vidéo, regardez les interviews croisées de cinq candidates à l'élection de Miss Provence 2018.**

**Miss Provence 2018**

**Jeudi 25 juillet 2018**

**Article en ligne sur Maritima médias**

**Miss Provence**



**26 Juillet**

**2018**

## PATIO

### Concert du groupe Eloyse

( Proposé par offtourisme ) Du 28/07/2018 au 28/07/2018



CONCERT DU GROUPE ELOYSE Pop Rock. Création et reprises Gratuit, ouvert à tous  
Sur le Port 21h

Lieu : Sur le port  
Horaire : 21h

Concert du groupe Eloyse

Samedi 28 juillet 2018

Article en ligne sur Patio

Annonce de l'évènement



27 Juillet

2018

# l'agenda des sorties

Trouver des idées de sorties dans toute la France

sortir à CARRY LE ROUET  
dans les Bouches du Rhône

## CONCERT DU GROUPE ELOYSE

Concert rock  
Date : le samedi 28 juillet 2018  
Organisateur: Municipalité de Carry-Le-Rouet  
Adresse: Sur le port,  
Ref. annonce: 146957

VISUEL  
INDISPONIBLE

CONCERT DU GROUPE ELOYSE  
Pop Rock. Création et reprises  
Gratuit, ouvert à tous  
Sur le Port  
21h

Concert du groupe Eloyse

Samedi 28 juillet 2018

Article en ligne sur l'agenda des sorties

Annnonce de l'évènement



27 Juillet

2018

# PATIO

## Election Miss Provence

( Proposé par offtourisme ) Du 26/07/2018 au 26/07/2018



ÉLECTION MISS PROVENCE Élection de Miss Provence qualificative pour l'élection nationale de Miss France en présence de Miss France 2018 10 €, places en vente à l'Espace Fernandel ou sur place (places limitées) Théâtre de verdure 21h Infos : 04 42 13 25 40

Lieu : Théâtre de Verdure  
Horaire : 21h  
Tarifs : 10€

**Election Miss Provence**

**Jeudi 26 juillet 2018**

**Article en ligne sur Patio**

**Annonce de l'évènement**



**27 Juillet**

**2018**

# l'agenda des sorties

Trouver des idées de sorties dans toute la France

sortir à CARRY LE ROUET  
dans les Bouches du Rhône

## ELECTION MISS PROVENCE

Spectacles  
Date : le jeudi 26 juillet 2018  
Organisateur: Municipalité de Carry-Le-Rouet  
Adresse: Théâtre de Verduze,  
Ref. annonce: 146946

VISUEL  
INDISPONIBLE

ÉLECTION MISS PROVENCE  
Élection de Miss Provence qualificative pour l'élection nationale de Miss France en présence de Miss France 2018  
10 €, places en vente à l'Espace Fernandel ou sur place (places limitées)  
Théâtre de Verduze  
21h  
Infos : 04 42 13 25 40

Election Miss Provence

Jeudi 26 juillet 2018

Article en ligne sur l'agenda des sorties

Annnonce de l'évènement



27 Juillet

2018

# l'agenda des sorties

Trouver des idées de sorties dans toute la France

sortir à CARRY LE ROUET  
dans les Bouches du Rhône

**PATRIMOINE NATUREL**

**VISUEL  
INDISPONIBLE**

Conférence  
Date : le mercredi 25 juillet 2018  
Organisateur: Office de Tourisme  
Adresse: Office de Tourisme,  
Ref. annonce: 146945

PATRIMOINE NATUREL  
Sensibilisation au milieu subaquatique avec le Parc Marin de la Côte Bleue  
Office de Tourisme  
10h30

**Patrimoine naturel**

**Mercredi 25 juillet 2018**

**Article en ligne sur l'agenda des sorties**

**Annonce de l'évènement**



**27 Juillet**

**2018**

# l'agenda des sorties

Trouver des idées de sorties dans toute la France

sortir à CARRY LE ROUET  
dans les Bouches du Rhône

## SUMMER DJ TOUR

Spectacles

Date : le vendredi 27 juillet 2018

Organisateur: Municipalité de Carry-Le-Rouet

Adresse: Sur le port,

Ref. annonce: 146951

VISUEL  
INDISPONIBLE

SUMMER DJ TOUR

Plateau de DJ et dancefloor

Gratuit, ouvert à tous

Sur le Port

21h

Summer DJ Tour

Vendredi 27 juillet 2018

Article en ligne sur l'agenda des sorties

Annonce de l'évènement



27 Juillet

2018

# PATIO

## Summer DJ Tour

( Proposé par offtourisme ) Du 27/07/2018 au 27/07/2018



SUMMER DJ TOUR Plateau de DJ et dancefloor Gratuit, ouvert à tous Sur le Port 21h

Lieu : Sur le port  
Horaire : 21h

Summer DJ Tour

Vendredi 27 juillet 2018

Article en ligne sur Patio

Annonce de l'évènement



27 Juillet

2018



## Carry: Aurelie Pons est Miss Provence 2018

LOISIRS

🕒 27/07/2018 À 06H03

🕒 00:19



1/1 Carry: Aurelie Pons est Miss Provence 2018



H. Rico



Partagez cet article



A+ A- 📄

Aurélie, Valréassienne de 22 ans a été couronnée hier soir Miss Provence 2018 à Carry le Rouet. Déjà élue Miss Vaucluse 2018 à Gordes, elle va maintenant représenter la Provence au concours Miss France. Aurélie Pons, titulaire d'un bachelier a été recrutée il y a plusieurs mois par une agence parisienne de mannequinat.

**Miss Provence 2018**

**Jeudi 27 juillet 2018**

**Article en ligne sur Maritima Médias**

**Concours**



**27 Juillet**

**2018**

# La Provence

## La Vauclusienne Aurélie Pons couronnée Miss Provence 2018

Originaire de Valréas, la lauréate de 22 ans a été sacrée dans la nuit de jeudi à vendredi.



Aurélie Pons, nouvelle Miss Provence, aux côtés de Maëva Coucke, Miss France 2018 et de Kléofina Pnishi, Miss Provence 2017. Au cours de la soirée à Carry-le-Rouet, le public a pu apprécier toute l'élégance de la jeune femme lors des différents défilés.

PHOTOS DOMINIQUE

Pas de larmes, pas de sanglots. Pas d'effusion de joie non plus. Son visage est resté quasiment impassible, figé. A-t-elle compris ce qu'il se passait ? "Miss Provence 2018 est le numéro 15: Aurélie Pons !" Oui, c'est bien son nom qui vient d'être prononcé au bout de la nuit. 1 heure du matin passé, dans le théâtre de verdure de Carry-le-Rouet. La Valréassienne, comme un oiseau tombé de son nid, ne réalise pas le moment. Son regard est perdu, au loin.

Sur le podium, dans sa longue robe meringue, diadème posé sur sa chevelure or, la Vauclusienne de 22 ans erre. Par ici, une petite fille lui demande déjà un autographe. Une autre, un selfie. La princesse de la soirée s'y colle, accroupie vers les fillettes dans la fosse. On ne voit pas ses jambes, c'est comme si elles avaient disparu sous le tissu de sa robe. Elle se relève, toujours avec cet air de perdition, puis accepte de répondre à quelques questions. Peu de mots, mais qui en disent beaucoup: "Il va falloir attendre quelques jours pour réaliser...". Silence. Comment avez-vous vécu le parcours ? "Un parcours intense, avec beaucoup de travail...". Nouveau silence, un large sourire, un peu gêné. On en veut plus, mais on ne peut pas vraiment.

C'est surtout le corps, le visage qui parlent dans ces silences. Une vague d'émotion qui noie les paroles et détruit les mots. Tout juste nous concède-t-elle de nous dire ce qui l'attend: "Beaucoup de boulot... Et Miss France m'a aussi dit, un grand rêve." Quelques minutes avant, c'est la Miss des Miss, Maëva Coucke et Kléofina Pnishi, Miss Provence 2017, qui avaient présenté la lauréate au public.

A quelques mètres de la scène, là où certaines fondaient en larmes, dé-

**"Beaucoup de boulot m'attend... Et Miss France m'a aussi dit, un grand rêve."**

çues de voir ce que beaucoup d'entre elles qualifiaient de "rêve" se briser, deux jeunes femmes, au fond du public, sont euphoriques: "Ça y est, c'est fait!", se félicite l'une. "Félicités aux filles pour leur rêve", lance l'autre, portable à la main. Magui Chaize et son amie constituent à elles seules le seul groupe de supportrices d'Aurélie Pons. Magui est ve-

nue ce soir, car il y a un an, elle a eu "un coup de foudre" pour la Miss Vaucluse. Lors du concours départemental qui avait eu lieu il y a un an à Gordes, "un des plus beaux villages de France", insiste-t-elle, elle avait maquéillé les concurrentes, dont la nouvelle lauréate de Miss Provence. "Je l'adore! Elle est trop belle, trop intelligente, trop marrante! On a du mal à retenir tous les superlatifs. Mais ce qu'on retient, c'est qu'Aurélie Pons, elle est "trop". N'en demandez plus, Magui vous dresse le CV de Miss Provence 2018: "Elle est de Valréas, elle a fait un bachelier communication et fait toutes ces années d'étude à l'étranger, à Sydney, Bali et aux Philippines. Et elle parle quatre langues! D'ailleurs, elle ne l'a pas dit, et elle aurait dû le dire ça! A 22 ans, je ne pense pas qu'y en ait beaucoup!". Sur ses langues parlées, Aurélie Pons n'a rien dit, mais par contre, il faut croire qu'elle a réussi à séduire le public, en jouant sur des cordes universalistes et régionales. Sur sa passion du voyage, où elle a "vu la pauvreté et les enfants avec la peau sur les os", et où elle n'a jamais trouvé d'égal à la Provence, "la plus belle région du monde". Une Miss Provence, déjà reine de la communication.

Benjamin HOURTICQ

### LES DAUPHINES

Dans les concours de Miss, il la lauréate, mais il ne faut pas non plus oublier les dauphines. Cette année, la première d'entre elles, donc la deuxième du concours, est Wynora Guiraini. Elle vient de Rognac. Viennent ensuite Lou Limonde Gordes, et enfin Léa Valel originaire de Peyrolles. Le jury a également remis un prix spécial "Elegance" à l'issue de la soirée. Celle qui a été désignée est la Rognacaise Noémie Beson. La jeune femme a notamment fait "un très beau discours", selon Emie et Clio, deux amies de Marseille et Carry. nées assister au concours. S. prise de parole a en effet été très émouvante, sur un sujet important: "Ce soir, il y a eu une étoile qui brille, c'est ce de mon frère parti trop tôt, cédé d'une leucémie. Si je gagne, j'aimerais ensuite mettre à profit ma notoriété pour lutter contre le cancer, pour aider les enfants malades."

Miss Provence

Samedi 28 juillet 2018

Article sur La Provence

Aurélie Pons, lauréate du concours



28 Juillet

2018

# La Provence

**CARRY-LE-ROUET**

## Vif émoi après le décès de René Tavéra

René Tavéra, 2<sup>e</sup> adjoint au maire, est décédé ce jeudi 26 juillet au matin. Né le 5 décembre 1929 à Marseille, il laisse derrière lui son épouse Christiane, leur fils Christophe et deux petits-enfants.

Avec sa femme Christiane, il avait géré un commerce de vente de pièces de voitures, rue de Rome, jusqu'à sa retraite. René s'est également investi au niveau de l'emploi dans la ville de Marignane avec Laurens Deleuil. Aux côtés d'Alfred Martin, il s'est ensuite impliqué dans la vie politique Carryenne dès 1977. Dans l'opposition avec Pierre Pène (de la liste Martin) lors du mandat de Roger Montagnac, il a ensuite été élu (conseiller municipal et adjoint, délégué notamment au CCAS) dans la majorité, lors de cinq élections municipales avec le professeur Pierre Pène et ensuite avec Jean Montagnac. René et son épouse formaient "un beau duo très soudé, commente son fils Christophe. Ils faisaient une belle équipe avec maman, toujours souriants. Papa cherchait toujours un juste milieu pour faire plaisir aux gens. Carry, c'était toute sa vie".

Le professeur Pierre Pène (maire de 1989 à 2013), maire honoraire, était triste en apprenant la nouvelle: "René Tavéra a été à mes côtés tant d'années... Il connaissait au mieux le village et les gens. Il était le patron du CCAS, il écoutait la population, ceux qui avaient besoin passaient par lui. Le foyer restau-



René Tavéra était deuxième adjoint. Ses obsèques auront lieu lundi.

rant, nous l'avons créé ensemble. Il était dans l'anticipation". Le maire Jean Montagnac a aussi tenu à rendre hommage à son adjoint: "Je perds un ami de plus de trente ans. Nous avons partagé des moments politiques, mais aussi de détente. Une partie de moi a disparu avec lui. Il va manquer un maillon important de la vie de Carry, un lien intergénérationnel". "C'était une figure locale, souligne l'ancien élu Louis Thoulouze, premier adjoint honoraire. C'est un pilier qui part".

René Tavéra aura incontestablement marqué par son travail et ses qualités humaines nombre de Carryennes et de Carryens, ainsi que toutes les personnes qu'il aura croisées aux niveaux professionnel et politique.

Les obsèques de René Tavéra se dérouleront ce lundi 30 juillet à 11 h 30 en l'église de la commune.

Les obsèques de M. René Tavéra

Samedi 28 juillet 2018

Article sur La Provence

Une triste disparition



28 Juillet

2018